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Bulletin de l’AQTr #5 – 2015 : Formation « Le bon $ens au volant » 
 

Sujet : Nouvelle formation offerte par l’AQTr en collaboration avec Ressources 
naturelles Canada 

Soucieuse de participer au développement durable en matière de transport, l’AQTr 
offrira, dès ce printemps, une nouvelle formation destinée aux écoles de conduite 
désireuses de transmettre aux conducteurs de demain des pratiques de conduite 
écoresponsables. 

La formation Le bons $ens au volant, offerte sans frais, s’adresse aux écoles de 
conduite qui souhaiteraient utiliser des notions pratiques de conduite écoénergétique 
afin de se démarquer de leurs compétiteurs. En complément au PESR, les écoles de 
conduite pourront intégrer la trousse Le bon $ens au volant à leur formation afin de 
sensibiliser les nouveaux conducteurs aux effets des gaz à effet de serre en plus de les 
inciter à l’économie d’essence. 

Mise sur pied par Ressources naturelles Canada et diffusée par l’AQTr, la formation Le 
bon $ens au volant a été conçue pour les formateurs experts des écoles de conduite qui 
à leur tour formeront les instructeurs et les moniteurs. Ces derniers pourront ainsi 
enrichir leurs formations en interventions et en débats relatifs aux défis 
environnementaux. 

La formation Le bon $ens au volant comprend quatre modules, plusieurs exercices et 
une série de courts segments audiovisuels sur les techniques et les motifs de la 
conduite éconergétique : 

 Module 1 – Décrire les effets de la conduite automobile sur l’environnement; 
 Module 2 – Nommer les cinq techniques de conduite éconergétique; 
 Module 3 – Identifier les bienfaits environnementaux et financiers d’une conduite 

éconergétique; 
 Module 4 – Choisir les véhicules les plus éconergétiques lorsque vient le temps 

d’en acheter un ou d’en louer un. 

Pour de plus amples détails sur le programme, cliquez . ici

Cette formation d’une journée sera offerte gratuitement à tous les formateurs experts. 
Veuillez nous contacter pour nous faire part de votre intérêt en écrivant à Manon Marlois 
:  . mmarlois@aqtr.qc.ca

 

 

 

https://aqtr.com/ecoles-conduite/services-ecoles/bulletin-information/bulletin-laqtr-5-2015-formation-bon-ens-volant
http://www.rncan.gc.ca/energie/efficacite/transports/voitures-camions-legers/apprenti-conducteur/7544
mailto:mmarlois@aqtr.qc.ca


News bulletin from the AQTr #5 – 2015: "Auto$mart" Program 

 

Abstract: New Training Available at the AQTr is Association with Natural 
Resources Canada 

Concerned about taking a stand in terms of sustainable development, the AQTr will, 
starting from this spring, offer a new training to any driving school willing to share eco-
concerned driving habits with drivers-to-be. 

The Auto$mart program will be given free of charge to driving schools interested in using 
energy efficient driving habits in order to stand out from their competitors. These driving 
schools will be able to include the Auto$mart content in the RSEP so as to raise 
awareness on greenhouse gases among future drivers, as well as to encourage fuel 
savings. 

Developed by Natural Resources Canada and shared by the AQTr, 
the Auto$mart program is dedicated to driving schools’ senior instructors1 who will 
afterwards teach in-car and in-class driving instructors. For instance, they will be able to 
share interventions and include a debate on environmental challenges as part of their 
training. 

The Auto$mart program is divided into four modules and contains exercises as well as a 
series of short videos on energy efficient techniques and tricks: 

 Module 1 – Driving and the Environment; 
 Module 2 – Five Techniques to Save Money and Help Protect the Environment; 
 Module 3 – The Vehicle for You; 
 Module 4 – Auto$mart Review. 

For further details on this program, please click . here

This one-day training will be given free of charge to senior instructors. If you are 
interested in attending this training, please write to Manon Marlois 
at  . mmarlois@aqtr.qc.ca
 

http://www.nrcan.gc.ca/energy/efficiency/transportation/cars-light-trucks/student-driver/7543
mailto:mmarlois@aqtr.qc.ca

